

Accueil / Culture et loisirs / Cinéma

## Gramat. Belle affluence au ciné-débat sur les rivières

ABONNÉS 



Benoît Rayon et Alexis Ayroles ont animé le débat.

   

**Cinéma, Gramat**

Publié le 19/10/2025 à 05:11

Correspondant de la rédaction du Lot

**Écouter cet article** 



00:00 / 01:19

Powered by **ETX Majelan**

Certainement sensibilisées aux problèmes de l'eau et des rivières, environ cinquante personnes se sont déplacées lundi 13 octobre pour assister et participer au ciné-débat proposé sur ce thème par le cinéma l'Atelier. Le documentaire projeté à cette occasion, "La rivière", de Dominique Marchais, montre comment l'agriculture, mais aussi certaines infrastructures, peuvent perturber le cycle de l'eau et la biodiversité des rivières, en particulier sur les gaves, ces rivières qui coulent entre Pyrénées et Atlantique. Les témoignages recueillis auprès de la population, des pêcheurs et des techniciens,

expliquent comment l'activité humaine, irrigation intensive pour la culture du maïs, pollution par les plastiques et par la pétrochimie, destruction des habitats, ont provoqué la disparition de certaines espèces, en particulier les saumons et les écrevisses à pattes blanches.

Dans le débat qui a suivi, Benoît Rayon et Alexis Ayroles, techniciens au SMDMCA (Syndicat mixte de la Dordogne moyenne et de la Cère aval) ont expliqué qu'il était important sur certains cours d'eau de rétablir la continuité écologique, en particulier en supprimant certains seuils. Par contre ils ont indiqué qu'il était souvent difficile de mettre en place des échelles et des passes à poissons. Impact de l'humain sur la qualité de l'eau, état de la Dordogne, déficit hydrique, ont ensuite tour à tour été évoqués dans les échanges.

[Voir les commentaires](#)

## Réagir



[Ajouter un commentaire](#)

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)